

このように残り少ない小学生生活を精一ぱいがんばりたいと思います。



今回の児童、生徒のコーナーは、東陽小のお友達の作品を紹介します。  
(敬称略)



6年 大木 和美

残り少ない小学生生活  
もう三学期になってしまった。小学校最後の三学期です。この三学期は今までできなかつたことやなつきなくてはならないところなどを中心にやろうと思ひます。

学習面では、理科や社会が苦手なのでいつしょくけんめい勉強して得意にしたいと思います。あと、授業中の態度も直したいと思います。私は授業中むだ話が多いので少なくしたいと思います。

生活面では、言葉づかいが悪いので直したいと思います。あと、係活動などでは、みんながいやがることをするんでやりたいと思います。また委員会活動やクラブ活動では今年で終わりなので積極的に取り組んでいきたいと思います。



6年 椎名 浩司

### 三学期の心がまえ



6年 本橋由美子

### 三学期の心がまえ

この間、六年に進級したばかりだと思います。つたら、もう三学期になつてしまひました。

夕方になると、テレビばかり見て、

五年生の時とくらべると、このごろ外出するようになって、帰宅時間がおそいた。

春休みになつてからあわてないように、家庭学習で小学校の復習をしつかりやりたいと思います。



6年 後藤 秀明

### 六年生の思い出

ぼくは、六年生の生活に、たくさん思い出があります。まず最初は、第一学期の委員長になれたことです。あの時本当は、とつてもうれしかつたのです。でもこのぼくに、できるかなあと少し不安でした。

その次は、ブール納会の選手になれたことです。ぼくは、自分で、利章君の方が速いのになあと思っていました。でも、みんなにはげまされてがんばりました。

そして、運動会、東陽小祭りなど、いろいろ思い出があります。でも、何といつても卒業式と修学旅行。そして、先生に連れていつでもらつた魚釣りです。中学になつたら、先生に連れていつてもらえないくなるでしよう。そのかわりに、中学は勉強、勉強の毎日でしよう。でも、ぼくは、みんなに負けないように、がんばっていきたいと思います。

ぼくは、三学期は、二学期とはちがいきちんと気をつけていこうと思います。態度もうすぐ卒業です。がんばってしっかりやつていこうと思います。  
まだ、何部に入いるかきめていません。  
でもそろそろ考えていこうと思います。  
友だとも、力を合わせてがんばつて行こうと思います。

ぼくは、三学期は、二学期とはちがいきちんと気をつけていこうと思います。態度もうすぐ卒業です。がんばってしっかりやつていこうと思います。  
中学校に入ると部活動があります。  
まだ、何部に入いるかきめていません。  
でもそろそろ考えていこうと思います。  
友だとも、力を合わせてがんばつて行こうと思います。

ひねもすを無為に過せし夜は長く  
別れし児等の面影を追う

### ひかり歌壇

山崎平八郎

「ありがとう」の文字枕辺に添えてあり  
サンタ夢見て幼孫眠るや

鈴木甲子幸  
伊藤 定男

東天の白む海原和ぎわたり  
のぼる初日の光り耀よう

青柳 フミ  
岩沢 芳江

初春の福袋へと湧く熱氣  
デパートの階段たちまち埋む

はやし方揃えハッピの御遷宮  
おどりの列は後へ続けり

帰り来る娘に着せなむと正月の  
晴着揃えり明るき部屋に

枯草の農道めぐり自転車の  
稽古する孫の瞳輝やく

夕方になると、テレビばかり見て、

五年生の時とくらべると、このごろ外出するようになって、帰宅時間がおそい

と、親に心配をかけてしまいました。

寒雀群れ漁りおりひつじ穂の  
枯色渴く日溜りの田に

土屋 好  
竹内 紀葉